

Abstinencia musical

Publicado por: CaelumDraconis

Publicado el : 16-8-2012 19:07:45

El tiempo transcurre lento y doloroso en la usencia del sonido del instrumento, que ahora está roto, en el silencio de la voz que ya no canta porque se ha vuelto muda, me embarga la melancolía del violín sin cuerdas, de la guitarra rota, de la batería sin baquetas y del bajo sin dueño, voces lejanas llegan hasta mis oídos, pero ninguna llama mi nombre, ninguna habla conmigo, tanto ruido, tantas palabras y nada para mí.

La música se desvaneció junto con la presencia del auricular en mi oído, y los días se vuelven poco a poco más vacíos, se sienten más fríos, en aquellos momentos sin pluma y sin amigos poco queda, tomo un libro, y otro, y otro más, pero aun hay que me falta pues me acostumbre a la voz del canta autor, a la poesía del rapero, a aquella explosión de sentimientos en mi reproductor de bolsillo.

Me acostumbre a los solos de guitarra y al réquiem del chelo, extraño aquellas melodías en tantos idiomas, español, inglés, japonés, alemán, no era impedimento el no saber hablar el idioma, pues el instrumento sonaba en mi memoria y aun sin conocer las palabras el sentimiento estaba claro.

Pero hoy solo recibo un sentir de la música, de su ausencia, uno llamado melancolía que a ratos se transforma en tristeza, de a poco me doy cuenta de que soy un rompecabezas con una pieza faltante, un agujero tan grande que aun mientras escribo esto puedo sentir el cercano vacio.